

Innovativer Start ins neue Jahr: Erfolgreicher „Innovationsauftakt 2025“ mit über 400 Gästen im Vienna Airport Conference & Innovation Center

Am 14. Jänner 2025 war der Flughafen Wien mit dem „Innovationsauftakt 2025“ erneut Hotspot für Österreichs Innovationsszene, die sich bereits zum vierten Mal zum Jahresanfang im Vienna Airport Conference & Innovation Center trifft. Über 400 Gäste informierten sich bei spannenden Keynotes, angeregten Diskussionen, Live-Pitches von Start Ups und Workshops zu AI darüber, warum Innovation der Schlüssel zur langfristigen Wettbewerbs- und Zukunftsfähigkeit ist. Hochkarätige Speaker, wie etwa Dominic Thiem, US Open Champion und Gründer von Thiem Energy, Rudolf Dömötör, Managing Director WU Gründungszentrum, Reinhold Baudisch, Founder von durchblicker.at, Dejan Stojanovic, Founder The Failure Institute sowie Laura Raggl, CEO von ROI Ventures erläuterten ihre Zugänge zu den Themen Erfolg und Innovation und was aus ihrer Sicht nötig ist, um Österreich gemeinsam wieder wirtschaftlich an die Spitze zu bringen. In diesem Jahr wurde auch erstmalig der „Flughafen Wien Innovationspreis“ vergeben. Durch die Veranstaltung führten Dejan Jovicevic, CEO brutkasten und Christoph Schmidt, Geschäftsführer des Vienna Airport Conference & Innovation Center. Das Event fand im topmodernen Vienna Airport Conference & Innovation Center im Office Park 4 statt.

„Innovationen schaffen Wettbewerbsvorteile – das gilt auch für die Luftfahrt. Bei unserem Innovationsauftakt bringen wir junge kreative Start-ups mit großen Unternehmen zusammen und holen zukunftsweisende Ideen vor den Vorhang. Im Rahmen unseres eigenen Innovationsmanagements und unserer Partnerschaft mit der kalifornischen Start-Up-Schmiede Plug and Play entwickeln wir Lösungen, die das Reiseerlebnis unserer Passagiere verbessern. Herzstück unseres Kompetenzzentrums für Innovation ist unser Vienna Airport Conference & Innovation Center in der AirportCity“, so die Flughafen Wien-Vorstände Mag. Julian Jäger und Dr. Günther Ofner.

„Ich freue mich sehr, beim ‚Innovationsauftakt 2025‘ am Flughafen Wien dabei zu sein. Solche Veranstaltungen sind extrem spannend und wichtig, da sie wichtige wirtschaftliche Themen in Österreich anstoßen. Als Sportler weiß ich, wie wichtig es ist, sich ständig weiterzuentwickeln, um an der Spitze zu bleiben. Die Erfolgsprinzipien aus dem Spitzensport – wie Disziplin, Teamarbeit und der unermüdlige Wille zum Erfolg – können uns auch in der Wirtschaft helfen. Es ist entscheidend, dass wir Österreichs Potenzial voll ausschöpfen, um eine erfolgreiche und nachhaltige Zukunft zu gestalten“, so Dominic Thiem, US Open Champion und Gründer von Thiem Energy.

„Innovation lebt vom Miteinander und vom richtigen Mindset. Uns ist es ein großes Anliegen, Innovation in Österreich zu fördern und auszubauen, um gemeinsam zu wachsen und besser zu werden. Wir haben uns das Ziel gesetzt mit dem Innovationsauftakt einen Branchenevent zu etablieren, der zu Diskussion und Networking einlädt. Dies ist uns gelungen. In diesem Jahr standen nicht nur Ideen und Fortschritt im Fokus, sondern auch die Notwendigkeit, dass wir uns gegenseitig unterstützen und einander glauben, um so gemeinsam die Zukunft zu gestalten. Es ist uns eine Ehre, dass mittlerweile über 400 Gäste diese Gelegenheit des Austausches im Rahmen des Innovationsauftaktes nutzen. Den perfekten Rahmen dafür bot unser ‚Vienna Airport Conference & Innovation Center‘ im Office Park 4 in der AirportCity“, so Christoph Schmidt, MSc, LL.M., Geschäftsführer Vienna Airport Conference & Innovation Center.

Perfekt für Events aller Art: Vienna Airport Conference & Innovation Center am Flughafen Wien
Ort der Veranstaltung war das Vienna Airport Conference & Innovation Center am Flughafen Wien. Mit insgesamt über 2.600 m² Eventfläche ist es die perfekte Location für Veranstaltungen aller Größenordnungen. Mit verschiedenen Räumlichkeiten mit Kapazitäten bis zu 650 Personen, topmoderner Multimedia- und Konferenztechnik und flexibel einsetzbaren Settings lassen sich

Events aller Art durchführen. Übrigens haben alle Räume Tageslicht und Zugang zur großen Terrasse. Alle Eventflächen am Flughafen Wien sind über das Team des Conference & Innovation Center buchbar – darunter auch die wohl spektakulärste Location: „Level 22“ im 22. Stockwerk des Towers mit einem eindrucksvollen Blick über die gesamte Airportregion.

Optimale Arbeitsumgebung für kreative Köpfe: Co-Working im Vienna Airport Conference & Innovation Center

Wer eine moderne und angenehme Arbeitsumgebung mit optimaler Verkehrsanbindung und vielfältiger Einkaufs- und Gastronomienahversorgung sucht, findet den perfekten Arbeitsplatz im Conference & Innovation Center im Office Park 4: Co-Working-Plätze mit High Speed-WLAN, Büroinfrastruktur, Meetingräumen und Kaffeeküche stehen für alle zur Verfügung, die einen flexiblen Arbeitsort suchen. Die Co-Working-Plätze sind bereits halbtags buchbar.

Näher im Wiener Stadtzentrum als andere Event- und Büro-Locations

Mit den ÖBB gelangt man in wenigen Minuten vom Flughafen zum Wiener Hauptbahnhof und mit der S7 nach Wien-Mitte. Wer mit dem Auto kommt, parkt im nahegelegenen Parkhaus 3 und erreicht das Vienna Airport Conference & Innovation Center über eine überdachte Fußgängerbrücke. Mit dem City Airport Train gelangt man in nur 16 Minuten direkt vom Wiener Stadtzentrum zum Flughafen.

Mehr als ein Reise-Hotspot: Mit etwa 23.000 Beschäftigten in 250 Unternehmen am Standort ist der Flughafen Wien eine kleine Stadt mit Einkaufs-, Gastronomie- und Nächtigungsmöglichkeiten, Verkehrsinfrastruktur, Gesundheits- und Fitnessangeboten und perfekten Voraussetzungen als Betriebs- und Eventstandort für Unternehmen.

Weitere Informationen:

www.viennaairport.com/conference-center

Bildtexte:

Foto 1: Über 400 Gäste besuchten den Innovationsauftakt 2025 im Vienna Airport & Conference Innovation Center am Flughafen Wien

Foto 2: Christoph Schmidt, Geschäftsführer Vienna Airport Conference & Innovation Center (l.) moderierte eine Diskussion mit Dominic Thiem, US Open Champion und Gründer von Thiem Energy

Foto 3: Reinhold Baudisch, Founder von durchblicker.at, Dejan Stojanovic, Founder The Failure Institute und Laura Raggl, CEO von ROI Ventures diskutierten zu aktuellen Entwicklungen zum Thema Innovation in Österreich

Foto 4: (vlnr.) Thomas Eichtinger, Innovationsboard Flughafen Wien, MSc, Christoph Schmidt, MSc, LL.M., Geschäftsführer Vienna Airport Conference & Innovation Center, Dr. Günther Ofner, Vorstand Flughafen Wien AG, Dominic Thiem, US Open Champion und Gründer von Thiem Energy, Mag. Julian Jäger, Vorstand der Flughafen Wien AG und Thomas Dworschak, Innovationsboard Flughafen Wien

Credit: Flughafen Wien

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com



facebook.com/flughafenwien



twitter.com/flughafen_wien



www.instagram.com/vienna_airport



www.linkedin.com/company/vienna-international-airport